

PD NA dan IPM Kendal Gelar Pelantikan Bersama Tepat di Hari Sumpah Pemuda

Sabtu, 04-11-2017



KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – Pimpinan Daerah Nasyiatul Aisyiyah (PD NA) dan Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) Kab. Kendal, Sabtu (28/11) menggelar pelantikan bersama di aula KH Ahmad Dahlan, kompleks AKPER Muhammadiyah

Kendal.

Prosesi pelantikan yang bersamaan dengan Hari Sumpah Pemuda (HSP) tersebut diawali dengan pembacaan SK PW NA dan IPM Jawa Tengah dan dilanjutkan dengan pengambilan sumpah pimpinan oleh masing – masing PD NA dan PD IPM Kendal.

Jajaran PD NA Kendal periode 2016 – 2020 yang dilantik terdiri dari ketua umum Elliana Eka Hutami, S.Pd.I, didampingi oleh wakil ketua, masing – masing Hamidah, S.Pd, Eva Silviana Futhikha, S.Pd, Dian Rahmawati, S.Pd.I, dan Latifah, Mar, M.Si. Adapun sekretaris dipercayakan oleh Farisa Gina Tajjani, wakil sekretaris Laela Fitiana, S.Pd, bendahara umum, Isnattun, S.Pd dibantu wakil bendahara, Sri Handayani, S.Ag. Untuk melengkapi kepengurusan dibentuk departemen – departemen, antara lain, departemen Pengembangan Organisasi dan Kerjasama yang diketuai oleh Erna Setyowati, S.Psi, departemen dakwah, dengan ketuanya Alif Khoirun Uifa, S.Pd.I, departemen kader dibawahi ketua Etikha Rosyidah, S.Pd, departemen Sosial Ekonomi, ketua Siti Mukamimah, departemen Komunikasi, Informasi dan Kehumasan dibawah komando Vitri Ananingrum, dan departemen Pendidikan dibawah ketua Nursih, M.Pd. Sedangkan kepengurusan PD IPM periode 2017 – 2019 terdiri dari ketua umum Muhammad Nuzulul Farqi, wakil ketua, masing – masing Gumintang Nur Priya Utama, Nunung Nur Hidayah, Muhammad Aidrus Asyabani, Inovia Rizka Amalia, Muhammad Fadhli Adhim, dan Muhammad Alfian Baihaji. Adapun sekretaris umum Keniya Adikaputri, dibantu wakil sekretaris, yaitu Hamzah Nur Hasan, Muhammad Habiburrahman, Siti Susanti, Neizan Muhammad Taufiq, Fatikha Adha Fahreza, dan Lavelita Yuliana Roma. Adapun bendahara umum adalah Nurul Hidayah Ramadhani, dibantu wakil bendahara, Dinda Rizki Amalia Rahma. Adapun anggota bidang organisasi adalah Nur Fani Setiawal, dan Mega Lestari, bidang Perkaderan dipercayakan M>S>H> Hasan Albana, dan Kristiyani, bidang kajian dan dakwah Islami adalah M. Fajriyanto, Yunida Awali, dan Ibnu Siena, bidang pengkajian ilmu pengetahuan Hasanah Vialy, dan Devi Irena Sari, bidang apresiasi seni budaya dan Olahraga, Adi Kurniawal, Ahmad Faosi, adapun bidang kewirausahaan adalah Nur Finawati, dan Adi Prasetyo Utomo.



Tampak hadir ketua PDM Kendal, H. Muslim, jajaran ORTOM Muhammadiyah daerah Kendal, Pimpinan Cabang IPM dan NA se Kab, Kendal, perwakilan Dinas Pemuda dan Olahraga Kab. Kendal , DPD KNPI, OKP tingkat Kabupaten, PR NA dan IPM se Kab. Kendal.

" NA dan IPM adalah cikal bakal Aisyiyah dan Muhammadiyah masa depan yang diharapkan tumbuh bersemi, berkembang dan memberi manfaat kepada masyarakat banyak " kata ketua PDM Kendal, H.Muslim.

" Peran, fungsi NA dan IPM di Muhammadiyah dan bangsa memberi makna yang bernilai kemajuan sebagai bentuk komitmen bersama Muhammadiyah " imbuhnya.

Beliau berharap pelantikan yang bersamaan dengan peringatan Sumpah Pemuda akan memberi spirit untuk pengembangan organisasi yang lebih baik.

" Semangat NA dan IPM bisa mengaca kepada pendahulu kita, sebut saja Jendral Soedirman, seorang jenderal juga santri yang setiap malah Rabu menjadi santrinya KH. Ahmad Dahlan "

Momentum semangat sumpah pemuda dalam pelantikan kedua Ortom Muhammadiyah tersebut terlihat dari semangat mereka dalam rencana mengaplikasikan seperangkat program kerja yang telah diputuskan melalui Musyda.

" Semangat nilai – nilai sumpah pemuda dapat terinternalisasi menjadi aspirasi dan motivasi kita dalam melangkah masa depan " kata ketua PD NA Kendal, Elliana Eka Hutami.

" Dan PD NA Kendal telah mengaplikasikan semangat sumpah pemuda melalui program kepemudaan yang dititikberatkan di berbagai bidang, diantaranya dakwah ekonomi " jelas Elliana.

" Perkembangan usaha ekonomi PD NA berpotensi menggembirakan yang diawali dengan program pelatihan, dan marketing hasil produk " tambahnya.

Hal yang sama disampaikan ketua PD IPM Kendal, Muhammad Nuzulul Farqi yang organisasinya sedang merintis usaha kerjasama kewirausahaan dengan Majelis Ekonomi dan Kewirausahaan Muhammadiyah Kendal.

" Kolaborasi sedang kami lakukan di bidang pengadaan seragam anak – anak sekolah Muhammadiyah " katanya. Farqi berharap, selain akan memperoleh keuntungan dari usaha tersebut diharapkan kewirausahaan akan menjadi daya tarik bagi anggota IPM. (. Ghofur/MPI Kendal)

